



Vortragsreihe zu Jean-Paul Sartre

Universität Potsdam, Campus am Neuen Palais

In Kooperation mit der Sartre-Gesellschaft e.V. lädt der Fachschaftsrat Philosophie der Universität Potsdam zu einer Vortragsreihe im Juni ein. In vier verschiedenen Sitzungen soll der Aktualität des Denkens Sartres nachgegangen werden.

„Sartre: Ein Mythos, eine Mode oder aktuelle Philosophie?“

Im Anschluss an die Referate bleibt genügend Zeit, gemeinsam zu diskutieren unter der Leitung von Martin Wende und wir werden den offiziellen Teil der ersten drei Sitzungen in einem Restaurant ausklingen lassen.

- ✓ **03.06.2015** – Dr. Vincent von Wroblewsky: „Sartre und die Atombombe. Zum Begriff der Verantwortung.“
Raum: 1.08.0.60/61 **Beginn:** 18 Uhr c.t.
- ✓ **10.06.2015** – Marie Minot: „Sartre, Reisender ohne Fahrkarte. Ein existenzphilosophischer Versuch.“
Raum: 1.08.0.59 **Beginn:** 18 Uhr c.t.
- ✓ **17.06.2015** – Dr. Jens Bonnemann: „Jean Paul Sartres sozialphilosophische Aktualität: Sartre zu Habermas, Honneth und Taylor.“
Raum: 1.08.0.60/61 **Beginn:** 18 Uhr c.t.
- ✓ **24.06.2015** – Raum für studentische Beiträge und offene Abschlussdiskussion: An diesem Abend gehört das Rednerpult den Studierenden.
Raum: 1.08.0.60/61. **Beginn:** 18 Uhr c.t. Anschließend Grillen auf der Campuswiese.

Studenten, die ein eigenes Thema zu Sartre haben, welches sie am letzten Abend vorstellen möchten, sind hiermit aufgerufen, ihre Vorschläge oder bereits fertige Arbeiten an Martin Wende (martin.wende87@gmx.de) zu schicken.

In freudiger Erwartung spannender Diskussionen verbleiben mit freundlichen Grüßen der Fachschaftsrat Philosophie, die Sartre-Gesellschaft e. V. (Ansprechpartner: manuela@hackel.name) und Martin Wende.

Mit freundlicher Unterstützung der Villa Monte Vino
<http://www.hotelvillamontevino.de/>



Villa Monte Vino